
 

Fact-check du bilan de 5 ans de Maxime Blanchette-Joncas. Tu n’as pas dit la vérité à 
tes concitoyens. 
 
2020-  
 
La station de recherche sera unique au monde et répondra aux normes ANSI/ISO. Des 
travaux de recherche seront menés jusqu’au printemps 2024 grâce à la contribution 
financière de Transports Canada (4,2 M$) et du ministère de l’Économie et de 
l’Innovation (1,5 M$). Divers partenaires privés, dont plusieurs armateurs ainsi que les 
entreprises rimouskoises Multi-Électronique et OpDAQ systèmes, sont également 
associés à ce projet de plus de 5,7 M$. 
 
2020- 
 
Ottawa octroie une somme supplémentaire de 500 000 $ pour les travaux de rénovation 
du Théâtre du Bic. Ce montant provient du Fonds du Canada pour les espaces culturels 
du ministère du Patrimoine canadien. 
Cette aide financière supplémentaire était devenue nécessaire puisque les coûts 

évalués pour ce projet étaient passés de 6 millions à 7,5 millions en 2021. 

Cette augmentation avait forcé la Ville de Rimouski, qui est propriétaire du théâtre, à 

hausser son règlement d'emprunt initial pour pouvoir réaliser le projet. 

La Ville bénéficiait alors de subventions gouvernementales octroyées en 2019 et en 

équivalent 5,5 millions de dollars. De cette somme, 3 millions provenaient du fédéral et 

2,5 millions du provincial. Les travaux étaient alors évalués à un peu plus de 6,9 

millions de dollars. Avec la contribution de 900 000 $ de la Ville, l'argent nécessaire aux 

travaux était disponible. 

 
2021 - J’ai pas vu tes 341 millions nulle part sur internet. 
Grâce à un investissement total de 39,64 millions de dollars, réalisé par l'entremise de 
l'Opération haute vitesse Canada-Québec, 5 300 foyers de la région du 
Bas-Saint-Laurent auront accès aux services Internet haute vitesse de Vidéotron d'ici. 
La ministre fédérale du Revenu national et députée de Gaspésie-Les 
Îles-de-la-Madeleine, Mme Diane Lebouthillier, la ministre québécoise du Tourisme et 
ministre responsable de la région de Lanaudière et de la région du Bas-Saint-Laurent, 
Mme Caroline Proulx, l'adjoint parlementaire du premier ministre du Québec (volet 
Internet haute vitesse), M. Gilles Bélanger, la députée de Côte-du-Sud, Mme Marie-Eve 
Proulx, le député de Rivière-du-Loup-Témiscouata, M. Denis Tardif, ainsi que le 
président et chef de la direction de Québecor, M. Pierre Karl Péladeau, en ont fait 



 

l'annonce aujourd'hui. 
 
2021- 
Dépôt projet de loi c-295, modifiant la loi de l'impôt sur le revenu.  Approuvé ✅ 
Dépôt du projet de loi c-281 modifiant la loi sur la marine marchande. Approuvé✅ 
 
 
 
 
 
 
2022 
 
Service de bureau de passeport et la réouverture et la sauvegarde du bureau mobile de 
pohénégamook 
Ce service permettra aux citoyens détenant une preuve de voyage de récupérer leur 

passeport sur place dans les 10 jours ouvrables. 

Le député bloquiste confiait : « La crise des passeports a offert une nouvelle démonstration 

frappante du manque de considération du gouvernement fédéral envers les services en 

région. Des citoyens du Bas-Saint-Laurent et de la Gaspésie ont été contraints de se 

déplacer sur des centaines de kilomètres pour recevoir leur passeport au point de retrait le 

plus près, à Québec. Cette situation était à la fois absurde et inacceptable. Nous avons fait 

face, dans mes bureaux, à des situations déchirantes où des citoyens n’avaient pas le 

temps ou les moyens de faire ce long aller-retour avant leur départ. » 

Il ajoutait le 23 septembre, jour de la mise en place du service : « Dès le printemps, j’ai 

entrepris des démarches auprès de la ministre Gould et des fonctionnaires de Service 

Canada pour que les gens de la région ne fassent plus les frais de cette grande iniquité. Je 

suis donc extrêmement ravi que cette démarche constructive auprès du gouvernement 

débouche aujourd’hui sur une grande victoire pour le Bas-Saint-Laurent ainsi que pour la 

Gaspésie. C’est un pas de géant pour nos services en région ! » 

Le député de Rimouski-Neigette–Témiscouata–Les Basques concluait : « Après la 

réouverture du bureau mobile de Service Canada à Pohénégamook en mai, la réouverture 



 

de la zone libre-service de Service Canada à Rimouski au mois d’août et l’annonce 

d’aujourd’hui sur le bureau des passeports à Rimouski, les services fédéraux dans la 

circonscription connaissent un certain regain. Je continuerai d’intervenir vigoureusement 

pour défendre nos acquis et bonifier notre accès aux services fédéraux. C’est une de mes 

priorités ! »  Approuvé✅ 

 

 

2022- 

Le maire de Rimouski considère qu’il s'agit de l’un des plus beaux bâtiments de sa 

ville.. Les 91 premiers logements, soit les 44 aménagés dans le couvent et les 47 du 

nouvel édifice, nécessitent un investissement de 41,4 millions de dollars.  Il tenait à ce 

que son caractère patrimonial soit protégé. C’est la raison pour laquelle Rimouski va 

contribuer pour environ 3,2 millions en crédit de taxes foncières sur 35 ans, souligne 

Guy Caron, Maire de Rimouski. 

2022- 

Ottawa octroie une somme supplémentaire de 500 000 $ pour les travaux de rénovation 

du Théâtre du Bic. Ce montant provient du Fonds du Canada pour les espaces culturels 

du ministère du Patrimoine canadien. Cette aide financière supplémentaire était 

devenue nécessaire puisque les coûts évalués pour ce projet étaient passés de 6 

millions à 7,5 millions en 2021. Cette augmentation avait forcé la Ville de Rimouski, qui 

est propriétaire du théâtre, à hausser son règlement d'emprunt initial pour pouvoir 

réaliser le projet. La Ville bénéficiait alors de subventions gouvernementales octroyées 

en 2019 et en 2020 équivalant à environ 5,5 millions de dollars. De cette somme, 3 

millions provenaient du fédéral et 2,5 millions du provincial. Les travaux étaient alors 

évalués à un peu plus de 6,9 millions de dollars. Avec la contribution de 900 000 $.  

 



 

2023 

Inauguration de maxime blanchette-joncas du théâtre du bic avec les travaux 

terminés..Approuvé ✅ 

 

2023 

Cet investissement de plus de 500 000$ est possible grâce au financement essentiel de 330 000$ 

que l’Association des stations de ski du Québec (ASSQ) a rendu disponible en provenance du 

Fonds d’aide au tourisme (FAT) du gouvernement du Canada. Il s’agit d’un ajout d’équipement et 

non d’un remplacement. 

2023- 

Le député de Rimouski-Neigette-Témiscouata-Les Basques, Maxime 

Blanchette-Joncas, annonce le retour de la boîte de dépôt de l’Agence du revenu du 

Canada (ARC) après 40 mois d’absence. 

La boîte de dépôt, qui permet aux citoyens et aux entreprises de soumettre sans frais 

leurs formulaires fiscaux papier à l’ARC, était anciennement localisée devant le 180, 

avenue de la Cathédrale, un ancien bâtiment fédéral qui accueillera prochainement la 

Banque Laurentienne. Approuvé ✅ 

 

2023- 

Le Dr Wissam Rizk a obtenu son permis de travail. Approuvé✅ 

2023- 

Dépôt du projet de loi C-346. Approuvé ✅  

 

 

 



 

 

2024- 

La Société de développement Angus (SDA) est la première à faire partie de la filière de 

développeurs qualifiés de la SHQ. 

Elle recevra une subvention de près de 193,5 M$ pour construire 1 001 logements 

neufs, dont 677 verront le jour à Montréal et 324 à Rimouski. (96.75M$) 

Cette aide financière correspond à environ 50 % des coûts estimés pour réaliser ces 

logements dont l’abordabilité sera assurée pour un minimum de 35 ans. 

‘’Je me réjouis de constater que le travail que nous effectuons pour mieux loger les 

citoyens du Bas-Saint-Laurent porte ses fruits. Je souligne la proactivité de la Société 

de Développement Angus, laquelle a initié un projet exemplaire pour Rimouski, des 

logements abordables et durables qui répondront à des besoins importants pour notre 

communauté », déclare la députée de Rimouski, Maïté Blanchette-Vézina 

2024- 

De nouvelles résidences étudiantes seront accessibles dès l’automne 2025 au campus 

de Rimouski. L’UQAR vient d’obtenir un soutien financier de plus de 7,3 M$ des 

gouvernements provincial et fédéral pour la réalisation de ce projet de 14,6 M$. Il 

comportera 25 logements de quatre chambres pour 100 nouvelles places, La députée 

de Rimouski, ministre des Ressources naturelles et des Forêts et ministre responsable 

des régions du Bas-Saint-Laurent et de la Gaspésie-Îles-de-la-Madeleine, Maïté 

Blanchette Vézina, était de passage à l’UQAR, lundi, pour confirmer la réalisation du 

projet de nouvelles résidences. « Je salue les gouvernements qui ont mis en place les 

leviers financiers requis, nos partenaires locaux et bien entendu les porteurs de ce 



 

projet qui croient en la valeur du logement social et abordable comme vecteur d’une 

meilleure qualité de vie au sein de notre communauté. » 

 

 

2024- 

Le projet de Mission Unitaînés se concrétise : 100 nouveaux logements abordables, 

destinés aux aînés à faibles revenus, sont sur le point de voir le jour à Rimouski. Une 

première pelletée de terre a eu lieu lundi avant-midi. - Travaille fait par la ville de 

Rimouski- 

2024- 

Sauvons Simon cruz  Approuvé ✅ 

 



 

 

 

2024- 

Les coûts du projet du théâtre de saint-fabien  ont explosé au cours des dernières 

années, passant 2,3 M $ en 2014 à près de 7,9 M.Les gouvernements du Québec et du 

Canada ont versé des aides respectives de 3,8 M et 3,7 M $. La contribution de la 

municipalité s’élève à 400 000 $. 

La recherche et la science sont essentielles à la création d'opportunités pour les 

Canadiens et à la découverte de solutions aux défis d'aujourd'hui et de demain. Voilà 

pourquoi le gouvernement du Canada a consacré plus de 10 milliards de dollars pour 

financer la recherche et la science depuis 2015 et pourquoi celles-ci ont guidé notre 

réponse à la pandémie mondiale de COVID-19.- Premier ministre du Canada-Justin 

trudeau 

 

En résumé, Maxime Blanchette-Joncas a réalisé beaucoup projets dans son bilan de 5 

ans qui m’a envoyé par la poste. Je considère que Maxime Blanchette-Joncas travaille 

fort mais qui peut mentir dans certaines réalisations de certains de ses projets. Par 

contre, je reconnais les dépôts de projet de loi qui lui appartiennent.  Il a oublié de 

mentionner son mémoire de redécoupage électoral dans son bilan afin que 

l’est-du-Québec ne soit pas pénalisé dans leurs sous-représentation comme député au 

parlement canadien ça t’avantagerait.     

  

 

 



 

Investissement total du Bloc Québécois dans le Bas-Saint-Laurent=18,7 millions 

octroyés par le gouvernement fédéral. 

 

 

Avec la démission du Premier Ministre Justin Trudeau, souhaitez-vous des 

élections fédérales dès que possible? ✅ oui,  

 

Quelles sont mes priorités pour les élections fédérales à venir? 

J'aimerais garder mon emploi, mon loyer, ce qui a dedans et ma santé peu importe le résultat des 

élections. Vu qu'ils vont commencer ce dimanche.. 

 

 

 

 

 

 

 
 


